

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA.—AVISOS ▽ NOTICIAS

Año XX

Palma de Mallorca.—Domingo 3 de Junio de 1906

Núm. 7698

SEGUNDA EDICIÓN

El autor de la bomba, muerto

Moran, el autor del atentado, se suicida.—Muerte del guarda que le persigue en Torrejón de Ardoz.

Madrid 3 á las 1'15

» » 1'15

En Torrejón de Ardoz, partido judicial de Alcalá de Henares al este de Madrid situado en la línea férrea de Madrid á Zaragoza ha ocurrido el siguiente hecho que aclara la persecución del autor del atentado contra los Reyes:

Un individuo cuyas señas coincidían exactamente con las de Morán el inquilino de la casa de huéspedes de la calle Mayor se acercó á la ventanilla de la estación del ferrocarril solicitando, pidiendo un billete para Barcelona.

El expendedor de los billetes sospechando en vista del cariz del individuo, de que pudiese ser el autor ó estar comprometido con el atentado contra los Reyes hizo tiempo y avisó al guarda jurado del pueblo para que vigilase al desconocido.

Este al ver que infundía sospechas se ausentó de la estación, sin tomar el billete.

El guarda jurado marchó detrás de él y al encontrarse en despoblado, viendo que el individuo sospechoso apretaba el paso, el guarda jurado le dió el alto, y el desconocido se paró si, pero al acercarsele el guarda sacó un revolver disparándole un tiro que le dejó muerto.

El desconocido con la misma arma se apuntó al corazón y disparó. Su cuerpo rodó al suelo, ya cadáver.

Inmediatamente de oír los disparos acudieron al lugar del suceso algunos campesinos que trabajaban en aquellas inmediaciones quienes declaran que vieron llegar al desconocido á pie por la carretera, el cual estuvo merodeando durante largo tiempo por las inmediaciones del pueblo esperando que avanzara la noche para penetrar en el pueblo.

La noticia en automóvil.—Conferencia con las autoridades.

Madrid 3 á las 2'15

Unos carreteros que pasaban por las inmediaciones del campo advirtieron el grupo de los campesinos y enterados del suceso avisaron á los tripulantes de un automóvil que pasaba velozmente.

Bajaron los pasajeros y fueron donde estaban los muertos á 25 metros de la carretera.

Todos vieron iguales señas. Los del automóvil subieron al coche y velocísimos volvieron á Madrid para dar cuenta á las autoridades de lo ocurrido.

También ha venido á Madrid el dueño de los terrenos donde están los cadáveres quien conferencia ahora con las autoridades.

Comida del sospechoso.—Su disfraz.

Madrid 3 á las 3'45

El individuo muerto en Torrejón de Ardoz comió un plato de bacalao y pan en un ventorrillo próximo al pueblo.

El sospechoso vestía un traje de mecánico, nuevo, con alpargatas y gorra recién estrenadas.

En sus modos y en sus palabras se veía la turbación de que estaba poseído.

Le delataron las heridas que tenía en las manos en las que conservaba señas de quemaduras, idénticas á las que produce el vitriolo.

Su tipo no era de obrero, como era el traje, sino que denotaba modales elegantes.

Su traje se le despegabá y denotaba que era un disfraz, no la ropa que el hábito hace llevar con soltura.

A identificar el cadáver

Madrid 3 á las 3'50

Inmediatamente de recibirse en Madrid la noticia de lo ocurrido de Torrejón de Ardoz, marcharon á este pueblo un inspector de policía y el dueño de la casa de huéspedes de la calle Mayor, con objeto de cerciorarse de si el cadáver del asesino y suicida es el de Moran, autor de la bomba.

El cadáver identificado.—Es el de Morán.

Madrid 3 á las 3'55

La policía ha identificado el cadáver de Morán.

El hostelero de la calle Mayor, ha reconocido en el muerto al que le alquiló el cuarto y que desapareció al explotar la bomba.

El cadáver de Morán será trasladado á Madrid.

